



朝ひびく声！あいさつルー



感動！すてきな姿がいっぱい！



入学、進級して1月たちました。短い日数の中で確実に育つ姿があります。

＜朝の発見＞①横断歩道で、なんとなく上げていた手がまっすぐになり、みんなに混じって、なんとなく出していたおはようございますの声の子が、そろってはきはきとした声になりました。みんなであいさつした後、みんなさっさと歩く中で、きちんと顔を見てあいさつしてくれる子がいて、1年生が多くなりました。その笑顔に感動します！

②あいさつルーでしっかり帽子をとって、きちんと元気にあいさつする姿が増えました。

＜新しい学年になって、はりきってがんばる姿の発見＞

①一年生の速さに合わせて歩き、声をかけながらしっかり連れてくる上級生の優しい姿に感動します。

②班長の子が、登校班の途中で具合が悪くなった子のことをすぐに教師に伝え、学校が対応していると、「もどって、見に行った方がいいでしょうか。」と言いました。最後まで心配するその心に感動します。

③2年生が1年生の学校探検のお世話をしていました。2年生は、校長室への入り方や注意点を話し、お手本になってあいさつや礼を教え、さらに、はじめに来た班に私が話した内容を次の班に付け加えて話していました。本当に1つ上学年になってはりきる姿に感動です。それに応えた1年生があいさつや礼が上手になっていくのも、ほほえましくたのもしく思いました。

これからも、どんどん伸びていく大道っ子たちです！

※あいさつ日本一に向けて～ 家庭でも地域でもどこでもあいさつができる姿をめざします。連休中も頑張る姿がありましたら、教えてください！

地域とともにある学校

大道小に来て、「子どもたちのためだけん」というその思いだけで、多くの地域の方々が応援をしてくださっていることが分かり、本当に感動しています。朝早くからも帰りも学習も多方面に見守ってくださる、学校を中心に多くの各種団体の方が関わってくださる。・・・心からありがたく思います。

4月21日の交通教室には、交通指導員やささえあいの皆様がかけつけてくださり、しっかり指導いただきました。また、交通指導員さんから、学校前の道は車の交通量が多くスピードを出す車が多いことから、山鹿警察署のパトカーの応援も要請してくださり、とても安全になってきました。いろいろな角度から動いてくださる恵まれた地域の皆様の期待に応えられるよう、学校はがんばっていきます。本年度もどうぞご支援ご協力をお願いいたします。

